



9 Pièces

263 m²

Réf. CR2130-1

965 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence Gesbert Immobilier vous propose une jolie villa de plain pied de 263m2 agréable et spacieuse avec piscine, pool house et T2 indépendant sur 4150m2 de terrain. Le bien dispose d'une belle pièce à vivre avec un plafond cathédrale, un coin salon et sa cheminée, un espace salle à manger, une cuisine moderne et équipée et un cellier, le tout donnant sur les extérieurs. La partie nuit est composée de quatre chambres avec placards dont une chambre parentale avec salle de bains et dressing et une chambre avec mezzanine et dressing, ainsi qu'une salle d'eau avec toilettes. La maison dispose ...

Gesbert Immobilier is pleased to present this pretty and spacious single level villa of 263m2 with pool, pool house and a separate 1 bedroom apartment. The house comprises a large living room with cathedral ceiling, a dining room, a modern equipped kitchen and a cellar, all opening on to the exterior. The sleeping accommodation is composed of 4 bedrooms with cupboards - one is a master suite with bathroom and dressing room, another has a mezzanine level and dressing room - plus a shower room and separate WC. The separate apartment has its own entrance. To complete the property, a large pool ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

